
ワークスタイルセミナー 
【テーマ】偶然をチャンスに変える！自分の働き方に出逢うには 
【日 時】平成 27年 7月 24日（金）13:00～14:30 
【講 師】井出 留美さん (株式会社 office3.11) 本学 OG（食物学科） 
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【感 想】 
 印象に残ったのは、井出先生の「社会人になってから学ぶ場合は、目的がはっきりして

いる。」という言葉でした。自分は、目的を見失っていなかったか、今後の職業の中で、
自分も改めてそう考えることがあるのだろうと自問しました。（PD） 

 井出さんのパワフルな歩み、大変励みになりました。決して順調とはいえなかったかも
しれませんが、だからこそ私たちの心に残る、意義深いお話をなさるのだと思いました。
変化を恐れず、自分のしたいことに忠実に生きていれば、それまでの歩みの点と点がつ
ながっていくのだと改めてわかりました。（D） 

 東日本大震災時の報道されなかった様々なことを知ることができてよかった。報道する
かどうかを決めるのはどのような指標に基づくのだろうと考えた。「計画された偶然性理
論」の五箇条や、井出さんの十箇条を心に留めて、いざという時思い出して良い方向へ
かじを切れるようにしたい。「専門家は、一般の人の視線に立ててこそ専門家だ」という
言葉に共感した。「スイカの女」という記事が気になるので調べたい。「食育というもの
は様々なアプローチがあって面白かった。（D） 

 本当にいい時間をありがとうございました!! ずっと（これからも）あこがれの井出さん
にたくさんメッセージをいただけてうれしかったです！これからも頑張ります！(M) 

 内向的だとおっしゃっていましたが、様々なことに積極的にチャレンジしているところ
に勇気をもらいました。私も食べ物を通じて人々の役に立つことができる仕事につくた
めに、まずは大学の授業にしっかり取り組もうと思いました。ありがとうございました！
（B） 

 これから就活が始まるのですが、「どこに就職するか」「何になるか」ということよりも
「自分が何をしたいのか」ということを考えていけば自然にキャリアができていくのか
なと思いました。自分も内向的な方だと思っていますが、こんなにバリバリと活躍され
ている井出さんも内向的だと仰っていたのが意外で、もっと自分の可能性を感じてもい
いのかなと思いました。（B） 

 どんどん新しいことをはじめ、そのきっかけを見つけていく話を聞いて、就職すればそ
の後はずっと同じことをしていくと思っていた考えが変わりました。井出さんは、偶然
をチャンスに変えて人生を豊かにしてこられたということがわかりました。私も一見ネ
ガティブに見える出来事も良い方向へ転換していきたいです。また社会貢献のお話がと
ても興味深かったです。（B） 


